

Nouvelles De Manmin

N° 92 17 MAI 2015

Le Ministère de la Retransmission GCN Créé au Départ de Rien

De Bonnes et Heureuses Fréquences Renouvellent la Vie des Téléspectateurs



Les programmes remplis de vie de GCN répandent la lumière sur les âmes des téléspectateurs et répandent Dieu le Créateur et Jésus-Christ dans plus de 170 pays. Photo au-dessus, la lumière en forme de croix qui est apparue sur l'Empire State Building lors du premier jour de retransmission à New York City, Etats-Unis; au milieu à partir de la gauche, la Croisade du Saint Evangile en Ouganda du Dr. Jaerock Lee relatée par GCN; La cérémonie d'ouverture et de fondation de GCN; la Croisade Unifiée d'Israël; en bas: La Convention Internationale des Médias Chrétiens NRB.

GCN (Président: Ancien Boaz J. Lee) a participé à nouveau comme toujours cette année 2015 à la Convention Internationale des Médias Chrétiens NRB. Les Retransmetteurs Nationaux Chrétiens (NRB) a été établie pour protéger les droits et les intérêts des retransmetteurs Chrétiens et tient annuellement une convention de manière à échanger des technologies et des programmes et bâtir des relations avec d'autres retransmetteurs Chrétiens.

En 2015, la Convention s'est tenue au Centre de Conventions Gaylord Opryland à Nashville, TN, Etats-Unis du 23 au 26 Février. GCN (www.gcntv.org) a exposé ses différents contenus et ses technologies de production et a eu une bonne relation avec les dirigeants de NRB et des retransmetteurs Chrétiens influents et a signé des contrats de partenariat avec huit organismes de cinq pays.

Le Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee est le fondateur et Président du Conseil de GCN et depuis l'ouverture de l'église il a cru dans le ministère de la retransmission en tant que moyen efficace pour répandre l'évangile et les œuvres puissantes de Dieu. Il a prié pour cela et finalement le 1er Janvier 2000, à l'ouverture d'un nouveau millénaire, il a commencé Manmin TV (actuellement GCN).

L'Ancien Johnny Kim, Directeur de GCN a entendu parler de la Convention NRB et en Février 2000 il a pris part à l'exposition. Là, il a trouvé des possibilités illimitées pour le développement du ministère de la retransmission et a rencontré des gens qui allaient coopérer avec GCN.

À la Convention NRB, des membres de GCN ont rencontré de nombreuses personnes et ont tissé des relations avec des gens qui pouvaient aider à faire de la publicité

pour les croisades outremer du Dr. Jaerock Lee et ils ont réussi à publier les croisades dans le monde entier. À partir de Juillet 2000, GCN a retransmis les croisades outremer du Dr. Jaerock Lee en direct étendant ainsi l'expérience à de nombreuses personnes qui ne pouvaient y assister personnellement, la même grâce et les mêmes œuvres puissantes via les écrans TV. En particulier, la Croisade 2000 du Saint Evangile en Ouganda a été retransmise par GCN et la Croisade Unifiée de Russie 2003 a été retransmise par TBN Russie, ce qui a fait connaître Manmin au monde entier.

En 2004, de nombreux dirigeants de Retransmetteurs Chrétiens dans le monde ont visité l'Eglise Centrale Manmin et ainsi GCN (Réseau Mondial Chrétien) a été établi. En 2005, GCN a établi une corporation locale et a commencé à retransmettre les programmes en tant que chaîne TV publique à New York au travers du transmetteur de l'Empire State Building à New York. Après, en retransmettant des croisades par satellite et Internet, GCN a joué un rôle important dans les croisades du Dr. Jaerock Lee en RD du Congo, à New York aux Etats-Unis, en Israël et en Estonie. En Septembre 2009 plus particulièrement, la Croisade Unifiée d'Israël qui s'est tenue au Centre de Conventions International de Jérusalem a été retransmise vers plus de 220 pays au travers de 33 retransmetteurs.

Le Pasteur Heejin Lee a été nommée Directrice Générale en Octobre 2013. Depuis lors, ils ont consolidé la puissance d'organisation spirituelle et l'unité dans l'amour. De plus, ils ont commencé à produire de nouveaux programmes avec des contenus issus de Dieu et ont constitué un

nouveau départ dans le grand amour et les intérêts des spectateurs. Les programmes variés de GCN ont créé une sensation positive et ont apporté changement et vie aux téléspectateurs dans le monde.

Un retransmetteur de TBN Russie (Président: Pasteur Igor Nikitin) a déclaré, «les spectateurs de TBN Russie ont envoyé des milliers de témoignages et de lettres de remerciements chaque mois, et nous avons entendu parler de leurs expériences des œuvres de Dieu au travers de la prière du Dr. Lee pour les malades, ses paroles de vie et les œuvres puissantes manifestées.» De plus, Enlace TV, qui couvre l'Amérique Latine a reçu des lettres de remerciements de gens qui ont été guéris et bénis au travers des programmes de GCN, et nombre d'entre eux se sont enregistrés dans des églises branches de Manmin en Amérique Latine ou en tant que membre de l'Eglise Centrale Manmin.

GCN retransmet maintenant ses programmes et les cultes d'adoration de l'église dans plus de 170 pays au travers d'un partenariat avec de nombreux retransmetteurs influents du monde. Ainsi, les églises branches d'outremer peuvent suivre les cultes d'adoration de l'église centrale au travers d'une retransmission en direct (et certaines au travers d'une retransmission différée en raison du décalage horaire). En agissant ainsi, elles se tiennent sur le même flot spirituel que l'église centrale.

GCN continuera à démontrer clairement l'authenticité de la Bible et du Dieu vivant aux gens qui vivent dans cette fin des temps en accomplissant ainsi grandement la grande commission du Seigneur.

«Tu ne Commettras point d'Adultère»

«Tu ne commettras point d'adultère» (Exode 20:14).



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

L'adultère est défini comme une relation sexuelle volontaire entre une personne mariée et quelqu'un d'autre que son épouse légitime. Dans le passé, cela était considéré comme un péché sérieux. Mais de nos jours, les consciences des gens sont devenues tellement engourdies et ils ont peu de sens du péché. La conséquence est qu'ils commettent facilement de tels péchés dans les actes.

Peu importe combien ce monde est rempli de péchés, nous en tant qu'enfants de Dieu devons être éveillés et toujours marcher dans la lumière (Romains 13:12). Ce septième commandement qui nous dit de ne point commettre d'adultère contient d'autres significations spirituelles au-delà de simplement nous interdire l'acte d'adultère. Examinons-les.

Premièrement, nous ne devons pas commettre l'adultère en actes

L'adultère en action est l'une des œuvres typiques de la chair, et la Bible nous dit clairement que ceux qui commettent ce péché ne seront pas sauvés (Galates 5:19-21).

1 Corinthiens 6:9-10 déclare, «Ne savez-vous pas que les injustes n'hériteront point le royaume de Dieu? Ne vous y trompez pas: ni les impudiques, ni les idolâtres, ni les adultères, ni les efféminés, ni les infâmes, ni les voleurs, ni les cupides, ni les ivrognes, ni les outrageux, ni les ravisseurs, n'hériteront le royaume de Dieu.»

Bien sûr, dans le cas d'un nouveau converti qui a peu de connaissance de la vérité, Dieu peut lui donner une chance de repentance. Mais après avoir connu la vérité, si quelqu'un commet ce type évident d'œuvre de la chair, il est très difficile de recevoir l'esprit de repentance. Lévitique 20:10 nous prévient en disant, «Si un homme commet un adultère avec une femme mariée, s'il commet

un adultère avec la femme de son prochain, l'homme et la femme adultères seront punis de mort.»

De plus, la Bible défend strictement l'acte sexuel consensuel entre deux personnes qui ne sont pas mariées entre elles et des relations avec un animal ou avec un partenaire du même sexe. Dieu nous interdit formellement de commettre de tels péchés de peur d'être conduit vers la mort parce qu'Il nous aime. C'est pourquoi vous ne devez pas suivre cette tendance de ce monde et vous rendre impurs.

Deuxièmement, nous devons chasser l'adultère de notre cœur

Dans Matthieu 5:27-28, Jésus a dit que quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis l'adultère avec elle dans son cœur.

Avant que les hommes ne commettent des péchés dans les actes, ils ont d'abord les péchés dans leur cœur. Parce qu'ils haïssent les autres dans leur cœur, ils causent des dommages aux autres et parce qu'ils ont de la colère dans leur cœur, ils se mettent en colère. De la même manière, si quelqu'un a une pensée adultère dans son cœur, cela peut se transformer en acte d'adultère.

C'est pourquoi, même si cela n'était pas encore sorti en actes, s'il le possède dans son cœur, c'est déjà une base d'adultère. Cela provient de la même racine que l'adultère. Certaines personnes enseignent que l'homme ne peut pas chasser l'adultère de son cœur, mais qu'il peut seulement essayer de le contenir. Bien sûr, avec la capacité humaine, nous ne pouvons pas le faire. Mais si nous recevons la force de Dieu au travers des prières et des jeûnes, nous pouvons enlever cette nature pécheresse de notre cœur.

Jésus a porté la couronne d'épines et a versé Son précieux sang pour nous pardonner les péchés que nous commettons dans nos pensées. De plus, Dieu nous a envoyé le Saint-Esprit, qui nous aide à éliminer les natures pécheresses dans notre cœur. Si nous déracinons vraiment la nature pécheresse, nous ne penserons même plus à la contrevérité. Bien sûr, dans le processus de la chasser, on peut ressentir qu'elle continue à revenir encore et encore. Mais si nous essayons réellement de chasser les péchés et le mal en croyant la Parole de Dieu et en lui obéissant, nous ne resterons jamais dans le même état.

Quand nous enlevons les peaux d'un oignon, même après avoir enlevé quelques couches de peau, nous trouvons toujours l'aspect des mêmes couches, mais si nous continuons à l'éplucher, il n'y aura plus rien à enlever. Il en va de même avec nos natures pécheresses. Donc, si nous possédons

la foi, nous ne serons pas découragés. Nous devrions croire que nous allons être renouvelés dans la mesure où nous essayons et bientôt nous serons sanctifiés.

Dans le processus de chasser les natures pécheresses, même si des pensées adultères viennent dans notre pensée pendant un moment, Dieu ne vous condamne pas d'avoir commis l'adultère. Cela devient un problème quand vous développez davantage la pensée au moyen de votre imagination. Mais si vous vous en repentez immédiatement après l'avoir réalisé et continuez à devenir sanctifié, Dieu vous donnera plus de grâce et de force.

Troisièmement, nous ne devons pas commettre d'adultère spirituel

À la fois l'adultère physique en action et celui dans le cœur tombent sous l'adultère charnel. Mais plus effrayant que ceci est l'adultère spirituel. L'adultère spirituel est commis quand nous aimons le monde plus que Dieu alors que nous confessons notre foi en Dieu.

Colossiens 3:5-6 déclare, «Faites donc mourir les membres qui sont sur la terre, l'impudicité, l'impureté, les passions, les mauvais désirs, et la cupidité, qui est une idolâtrie. C'est à cause de ces choses que la colère de Dieu vient sur les fils de la rébellion.»

Même si quelqu'un a reçu le Saint-Esprit, a expérimenté les œuvres de Dieu et possède la foi, s'il ne chasse pas la cupidité de son cœur, il aimera les choses mondaines plus que Dieu. Cela signifie que s'il a de la cupidité, cela le conduira à l'idolâtrie spirituelle et par extension, cela deviendra de l'adultère spirituel.

Alors, comment l'idolâtrie spirituelle dans le second commandement et l'adultère spirituel dans le septième commandement sont-ils différents? L'idolâtrie spirituelle contient «toutes» les choses que nous aimons plus que Dieu. L'idolâtrie charnelle est lorsqu'un homme qui ne connaît pas Dieu du tout fabrique une image et l'adore. Mais quand un homme qui a peu de foi aime le monde plus que Dieu, c'est de l'idolâtrie spirituelle.

Un nouveau converti, parce qu'il a peu de foi peut aimer l'argent, la renommée ou les membres de sa famille plus que Dieu, et ils sont donc pour lui des idoles. Mais tandis qu'il écoute la parole de Dieu et prie, il commence à croire dans son cœur que la Parole dans la Bible est vraie et qu'il y a un ciel et un enfer. Il apprend qu'il doit aimer Dieu en premier. Maintenant il a acquis une telle foi. Mais s'il continue à aimer le monde plus que Dieu et qu'il accepte continuellement les choses qui appartiennent

aux ténèbres, cela signifie refuser l'amour qu'il a reçu de Dieu et cela est de l'adultère spirituel. La Bible relie souvent la relation entre Israël et Dieu à celle entre un père et son enfant, mais parfois elle la compare à la relation entre un mari et sa femme qui ont fait le vœu de s'aimer l'un l'autre de tout leur cœur.

Mais dans l'histoire d'Israël, les Israélites ont souvent abandonné leur alliance avec Dieu et ont adoré des dieux étrangers. Ils connaissaient très bien Dieu qui leur a montré tant de signes et de miracles mais ils furent trompés à suivre leurs propres désirs. Ils ont accepté les idoles des Gentils et les ont adorées. Cette idolâtrie était de l'idolâtrie spirituelle (1 Chroniques 5:25).

Le royaume du nord d'Israël a commis l'idolâtrie spirituelle en adorant des idoles et a été abandonné par Dieu et a été détruit. Mais même après l'avoir vu, le royaume du sud de Juda ne s'est pas repenti mais a continué à adorer des idoles. Finalement ils furent aussi détruits par les Gentils (Jérémie 3:8).

Aujourd'hui, nous les enfants de Dieu nous sommes les épouses du Seigneur (2 Corinthiens 11:2). Si quelqu'un a cru au Seigneur, a reçu le Saint-Esprit et appelle le Seigneur, «Mon époux» et qu'il aime toujours le monde et se compromet avec la contrevérité, c'est de l'adultère spirituel (Jacques 4:4). Celui qui trahit le Seigneur et commet l'adultère ne peut pas devenir son épouse ni rejoindre Son Banquet de Noces.

C'est pourquoi l'adultère spirituel est plus effrayant que l'adultère charnel. Supposons qu'un plus jeune frère a maudit son frère aîné et a craché sur lui. C'est une grande offense, mais il y a une chance que le frère aîné pardonne à son frère cadet. Mais si un fils l'a fait à son père, c'est quelque chose de tellement dépravé que ce sera rarement pardonné.

De la même manière, si quelqu'un dépasse une certaine limite dans l'adultère spirituel, il ne sera pas capable de recevoir des réponses à ses prières et il sera éloigné de Dieu. Alors il sera encore plus souillé par le monde, commettra des péchés pour crucifier à nouveau Jésus-Christ et ira sur le chemin de la mort (Hébreux 6, 10).

Chers frères et sœurs en Christ, j'espère que vous n'aurez rien en commun avec non seulement l'adultère charnel, mais aussi avec l'adultère spirituel et que vous aspirerez uniquement à la vérité et que vous en remplirez votre cœur. Je prie dans le nom du Seigneur qu'en agissant ainsi vous allez vous préparer sans tache ni ride en tant qu'épouse du Seigneur et que vous participerez avec joie au Banquet de Noces.

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs

2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.

3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.

4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.

5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

Nouvelles De Manmin French

Publiées par l'église Centrale Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Séoul
République de Corée du Sud, 152-848

Tel : 822-818-7067 Fax : 822-818-7048

http : //www.manmin.org/french
www.manminnews.com

e-mail : manmin@manmin.kr

Editeur : Jaerock Lee

Edité par Geumsun Vin



Sa femme, la Diaconesse Chorong Heo, son second fils Hankyul et son fils aîné Kipeum

«J'ai été Guéri d'une Hernie Discale Lombaire!»

Diacre Dongpil Lee, 40 ans,
Eglise Manmin de Gwangju, Corée du Sud

Le 3 Mars 2015, j'ai soulevé deux boîtes à la fois. À ce moment j'ai senti quelque chose glisser à ma hanche qui était étrange. Je les ai déplacées et je les ai déposées. Alors, quand je me suis relevé, j'ai ressenti une douleur sévère dans mon dos et mes jambes. J'ai reçu la prière du Dr. Jaerock Lee pour les malades sur le site web de GCN, www.gcntv.org. Après je me suis rendu dans un hôpital neurochirurgical près de ma maison.

Le médecin m'a dit que je devrais plus que probablement subir une opération chirurgicale, mais les résultats d'une Radio en révéleraient les détails. Avec une douleur encore plus forte, j'ai été conduit d'urgence vers un hôpital pour la colonne vertébrale en ambulance.

Ma radio a montré qu'une hernie discale était sortie entre les 4ème et 5ème vertèbres lombaires et pressait les nerfs. Pire même, la membrane qui protégeait le disque était tordue et le disque flottait. Ils ont dit que la seule manière de me soigner était une opération.

Il y a dix ans, j'ai été guéri de multiples ulcères gastriques au moyen de l'Eau Douce de Muan et la prière du Dr. Jaerock Lee. Il y a neuf ans, j'étais dans une crise de voir mon premier enfant naître déformé, mais le bébé est né en bonne santé par la prière du Dr. Lee.

Malgré cela, je suis resté avec une foi tiède et je ne pouvais demeurer sous la protection de Dieu. Je me suis repenti profondément. Le 7 Mars 2015, l'église a tenu une réunion de guérison avec le mouchoir avec le Révérend Heesun Lee. Je m'y suis préparé pour recevoir la guérison avec foi. J'ai donné le prix de l'opération à Dieu et j'ai reçu la prière du Révérend Lee avec le mouchoir. Alors, étonnamment toutes les douleurs étaient parties. Je ne ressentais aucune douleur peu importe la manière dont je bougeais mon corps. Je donne toute gloire et reconnaissance à Dieu qui m'a guéri!



Un disque entre L4 et L5 avait une hernie, donnant pression sur les nerfs



Maintenant il peut se courber et redresser son corps

«Je suis Heureuse d'Apprendre l'Evangile de Sanctification qui m'Enseigne la Volonté de Dieu»



Avec sa fille Nayeon et son mari, le Diacre Junior Yeonkil Chung

La Diaconesse Sunyeong Lee, 44 ans, Eglise Manmin de Gimhae, Corée du Sud

En Mai 2011, j'ai commencé à fréquenter une église conduite par mon amie. Je menais une vie chrétienne heureuse. L'étude biblique quotidienne était intéressante. J'ai essayé d'agir en conformité avec la Parole de Dieu en donnant ma dîme et des offrandes caritatives. Je ne regardais pas la télé et je lisais des livres chrétiens. En outre, plus je devenais familière avec la Parole de Dieu, plus j'avais soif spirituellement.

Fin Septembre 2012, je cherchais les livres d'un homme spirituel sur internet et c'est à ce moment que j'ai découvert le site web de l'Eglise Centrale Manmin, www.mnmin.org et les divers livres du Dr. Jaerock Lee. Mon cœur battait plus vite rien qu'en lisant les titres et le résumé du contenu. Je réfléchissais à un moyen de pouvoir rapidement lire ces livres et j'ai appris que ces livres avaient une version électronique.

J'ai acheté ces e-livres et les ai chargés sur mon téléphone. Je les lisais jusque tard dans la nuit et il me semblait que j'avais le monde entier dans ma main. Les livres m'ont apporté une joie inexprimable et ont remué mon cœur. J'ai aussi appris qu'il y avait une église branche de l'Eglise Centrale Manmin à Gimhae où je vis. Le 4 Novembre 2012 j'ai commencé à fréquenter l'Eglise Manmin de Gimhae.

L'évangile de sanctification a révélé les contrevérités dans mon cœur. Il m'a aussi enseigné comment je pouvais résoudre le problème de mes péchés. J'ai commencé à enlever l'égoïsme et de penser en prenant la position des autres. Lorsque je me sentais fâchée, j'offrais un repas ou une journée de jeûne et je priais. J'ai aussi essayé de donner l'amour spirituel expliqué dans «l'Etude sur le Chapitre de l'Amour». J'étais très heureuse d'écouter les messages du Pasteur Principal.

J'ai aussi réalisé la loi spirituelle par laquelle Dieu nous rend selon ce que nous avons fait. Depuis ce moment je me suis dévouée à des services, la prière, le travail volontaire et les offrandes. J'ai aussi essayé d'atteindre le cœur du Seigneur. Alors, le Dieu d'amour n'a pas seulement donné des bénédictions aux affaires de mon mari, mais nous a bénis par la bonne santé et la paix. Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui me permet de connaître parfaitement Sa volonté et de vivre dans l'espérance.

«J'ai été Libéré de l'Alcoolisme qui m'avait Troublé pendant 60 Ans»



Avec son épouse, la Grande Diaconesse Byeongki Kim

Diacre Ilnam Hong, 85 ans, Paroisse 25, Corée du Sud

J'ai commencé à boire de l'alcool très tôt étant donné que mes parents aimaient boire. Je faisais de très mauvaises choses après avoir bu et j'avais cette mauvaise réputation. Ma femme a eu une vie dure à cause de moi.

En 1997, j'ai commencé à fréquenter l'église avec ma femme sous la conduite de ma fille, Pasteur Jinsuk Hong. Mais je n'assistais qu'au Culte d'Adoration du matin, et puis je rencontrais mes amis et je buvais de l'alcool jusqu'à tard dans la nuit. Je jetais des objets et je jurais à la maison. Je haïssais cela mais je ne pouvais m'en empêcher.

En 2010, un Dimanche, j'ai soudainement décidé d'offrir un Culte de Dimanche Soir. Le message du Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee a commencé à remuer mon cœur et une grande grâce est venue sur moi. À partir de ce jour, j'ai commencé à haïr l'alcool. C'était inimaginable! J'étais finalement délivré de l'addiction à l'alcool qui m'avait troublé pendant plus de 60 ans. Alleluia!

J'étais un fils unique dans ma famille et je menais une vie égoïste. Mais j'ai été renouvelé en une personne qui prête attention au cœur de ma femme. Nous vivons en paix et répandons les Nouvelles de Manmin avec un désir de plaire à Dieu. Nous lisons la Bible, les livres du Pasteur Principal et prions chaque jour. Nous sommes heureux maintenant. Nous donnons toute reconnaissance et gloire au Seigneur qui nous permet de mener une vie saine et pacifique à ce grand âge.

«Je vis une Vie Renouvelée Grâce à l'Amour du Seigneur»

Les vrais chrétiens croient dans la résurrection du Seigneur, et ainsi ils ont l'espérance pour le Ciel et aspirent naturellement à être renouvelés par la Parole de Dieu. Ressentons Son grand amour et ayons plus d'espérance pour la résurrection en regardant quelques témoignages où Dieu a répondu et béni ceux qui lui croient en Lui et Lui obéissent.



Soeur Margaret Atieno,
15 ans avec sa mère au Kenya

«Mes Yeux Aveugles ont Recouvré la Vue»

Je suis en 1er secondaire et je vis à Siyaya, à près de 400km de Nairobi au Kenya. Le 23 Février 2015, j'ai eu une sévère migraine pendant le cours d'anglais. Vers midi j'ai soudain perdu la vue. Je ne pouvais plus rien voir. Je paniquais et j'étais perplexe. Cela a aussi surpris mes amies. Elles m'ont conduite vers le professeur, mais on ne pouvait traiter le problème. Le lendemain il n'y avait aucun changement et je ne pouvais rien faire par moi-même.

Ma mère était choquée et ne savait quoi faire. Mais elle avait foi en Dieu et elle s'est donc agenouillée et elle a prié Dieu. Elle a demandé à nos voisins et membres de famille de prier pour moi. Certains lui ont conseillé le féticheur mais elle n'a pas bronché.

Je suis partie dans un hôpital proche avec ma mère et on m'a examinée. Ils n'ont pu trouver aucune cause, mais lui ont seulement dit qu'il n'y avait aucun moyen de soigner mes yeux.

Trois jours plus tard, un de mes proches nous a rendu visite parce qu'il avait entendu parler de ma situation. Elle était la mère du Pasteur Boaz qui sert dans l'Eglise de Sanctification Manmin de Nairobi. Nous avons entendu parler des œuvres puissantes manifestées au travers de la prière avec le mouchoir (Actes 19:11-12). Nous voulions donc recevoir la prière.

Avec son aide, nous avons été capables de prendre contact avec le Bishop Myeongho Cheong qui exerce dans l'Eglise de Sanctification Manmin de Nairobi. Le Dr. Cheong nous a pressés de nous repentir d'abord de nos erreurs et il a prié pour moi avec le mouchoir sur lequel le Pasteur Principal de l'Eglise Centrale Manmin, le Dr. Jaerock Lee avait prié. Après la prière, j'ai essayé de regarder la Bible. À ce moment ma vision est devenue claire et les lettres sont apparues devant mes yeux. Alléluia!

Je donne toute reconnaissance et gloire au Seigneur qui m'a guérie de ma cécité qui ne pouvait être guérie et qui m'a conduite sur le chemin de la pleine lumière.

«Les Cellules de Tumeur du Système Lymphatique de mon Fils étaient au Troisième degré, mais elles Sont toutes Parties!»

Sita Sunar, 30 ans, Népal



Sita Sunar avec son premier fils Suraj Sunar qui a été guéri de lymphome (droite), sa fille Ganga Sunar et son second fils Sagar Sunar

En Novembre 2013, mon premier fils Suraj Sunar, âgé de 13 ans toussait souvent et souffrait de forte fièvre. J'ai cru qu'il avait un refroidissement, mais il a perdu du poids et montrait d'étranges symptômes tels que le gonflement du côté droit de sa poitrine.

Je suis allée avec lui à l'Hôpital des Enfants Kanti à Kathmandu, la capitale du Népal. Ils ont dit qu'il avait un lymphome au troisième degré, ce qui nous a choqués. Il n'avait que 60.000 plaquettes (normalement c'est entre 150.000 et 400.000), et son taux d'hémoglobine était de 7,1 (normalement c'est entre 12 et 16). Il a immédiatement été hospitalisé et a reçu un traitement pour le cancer. Il a perdu tous ses cheveux et a été amené dans un état critique. Même six mois plus tard il n'y avait aucune amélioration. Je suis devenue pauvre en esprit et je suis partie au Centre de Mission Manmin au Népal dont ma belle-sœur m'avait parlé.

Dans la détresse, tous les membres de ma famille se sont enregistrés en Mai 2014. Mais nous ne sommes allés que quelques fois et nous adorions

toujours les idoles. Et ainsi les cellules cancéreuses se répandaient rapidement en lui. Il avait de fortes douleurs à cause de la forte fièvre et avait des difficultés respiratoires. Il allait mourir rapidement. Entre-temps, je voulais avec ferveur rencontrer le Pasteur Grace Lee qui exerce au Centre Missionnaire Manmin et elle lui a rendu visite en Juin.

Elle nous a demandé de nous repentir de l'idolâtrie et a dit à mon fils qu'il devait adorer en esprit et en vérité pendant les cultes d'adoration. Il avait fréquenté l'église en suivant sa tante depuis 2012 mais il n'offrait pas de cultes valables parce qu'il jouait en dehors de l'église. Le Pasteur Lee m'a pressée de montrer de la foi en Dieu en offrant un jeûne de 21 jours. Elle a aussi prié pour lui avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee, Pasteur Principal de l'Eglise Centrale Manmin à Séoul, Corée du Sud avait prié (Actes 19:11-12), et elle a répandu de d'Eau Douce de Muan sur lui.

Pendant les 21 jours qui ont suivi, j'ai prié Dieu de tout mon coeur pour la guérison de mon fils. J'ai offert des jeûnes de dîner et me suis repentie de l'adoration des idoles. Mon fils a commencé à récupérer après la prière. Les fièvres ont diminué et le niveau du nombre de plaquettes sanguines et du taux d'hémoglobine est devenu normal sans transfusion sanguine qu'il avait besoin tous les trois jours. En Août on ne lui a plus trouvé de cellules cancérogènes. Alléluia!

Je donne toute reconnaissance et gloire au Dieu vivant qui a béni les membres de ma famille pour recevoir des opportunités pour le salut au travers de la maladie de mon fils.



La biopsie des nodules lymphatiques a montré qu'il avait un lymphome au troisième degré



Plus de lymphome dans l'examen de la moelle osseuse

Adresse / Contact

Eglise de Santification Manmin en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360 Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 / euromanmin33@gmail.com

Le Group de Manmin Ile-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460 Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 / lijudub@hotmail.com

L'Eglise Sanctification Manmin Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000 Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 / noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com